

Art Analysis *Kunstanalyse*

/10

As a class, we discussed four artworks from art history. Please choose one of those artworks for analysis.

Wir haben in der Klasse vier Kunstwerke aus der Kunstgeschichte besprochen. Bitte wählen Sie eines dieser Kunstwerke zur Analyse aus.

Artist: _____

Title: _____

Künstler: _____

Titel: _____

1 Observe: Please list six things that you see. (½ point for each thing observed)

Beobachten: Bitte listen Sie sechs Dinge auf, die Sie sehen. (½ Punkt für jede beobachtete Sache)

___/3

•

•

•

•

•

•

2 Analyse: What clues and hints about the meaning has the artist included in this artwork? What idea or feeling does the colour, style, or technique communicate? (2 visual characteristics or clues - 1 point each)

Analyse: Welche Hinweise und Andeutungen zur Bedeutung hat der Künstler in sein Kunstwerk einfließen lassen? Welche Idee oder welches Gefühl vermitteln Farbe, Stil oder Technik? (2 visuelle Merkmale oder Hinweise – je 1 Punkt)

For example:

Zum Beispiel:

"The _____ means _____." or "The way the _____ is painted tells me that _____."

„Das _____ bedeutet _____.“ oder „Die Art, wie das _____ gemalt ist, sagt mir, dass _____.“

___/2

•

•

3 Interpret: In full, what do you think the artist is trying to communicate? Please give a specific reason why you think this is so. (Full meaning + your reason)

Interpretation: Was möchte der Künstler Ihrer Meinung nach konkret ausdrücken? Bitte begründen Sie dies. (Vollständige Bedeutung + Begründung)

___/3

•

•

4 Evaluate: Did the artist do a good job of communicating it? (In other words, Is this a good artwork?) Please give a solid and thoughtful reason why this is so. (1 point for your opinion and 1 point each for your reason)

Bewerten Sie: Hat der Künstler dies gut kommuniziert? (Mit anderen Worten: Ist das ein gutes Kunstwerk?) Bitte geben Sie eine fundierte Begründung dafür an. (1 Punkt für Ihre Meinung und jeweils 1 Punkt für Ihre Begründung)

___/2

•

•